

Adieu Welt.
Danke, dass du es
so lange mit mir
ausgehalten hast.

Alfred «Alfi» Burkard

Nach einem reich erfüllten Leben durfte ich diese Welt am 21. Oktober 2021 verlassen. Ich danke allen, die mich auf meinem Weg begleitet und unterstützt haben und entschuldige mich bei all jenen, denen ich im Laufe der Jahre auf den Wecker gegangen bin. Wer sich von mir verabschieden möchte, ist herzlich eingeladen, am 19. November um 14 Uhr in der Stadtkirche Aarau vorbeizuschauen. Anstelle von Kränzen verschenkt bitte lieber einen Blumenstrauss an einen geliebten Menschen. Tschüss! Euer Alfi.

Die Abdankung findet als 3G-Anlass statt.

Traueradresse: Margrith Bach, Alterszentrum im Zopf, Bergstrasse 28, 5036 Oberentfelden.